

Con la colaboración del Club Aéreo Cerro Sombrero

Autoridades de Río Verde realizaron sobrevuelo en borde costero del Seno Skyring

● Tatiana Vásquez Barrientos, reforzó su compromiso con la conservación del medio ambiente y la protección del borde costero en espacios de la comuna, especialmente en zona continental, insular (Isla Riesco) e islotes del seno Skyring.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

En el marco del convenio de colaboración suscrito entre la Municipalidad de Río Verde y el Club Aéreo Cerro Sombrero, se llevó a cabo un sobrevuelo para inspeccionar diversas áreas del seno Skyring, con el fin de monitorear y prevenir la contaminación en esta zona, verificando, de esta manera, se dé cumplimiento con la limpieza ejecutada por las empresas salmoneras, en el contexto del programa de limpieza Seno Skyring P-500.

La alcaldesa de la comuna, Tatiana Vásquez Barrientos, afirmó que “este sobrevuelo realizado por el club aéreo Cerro Sombrero y el Encargado de Medio Ambiente, don Diego Alvarado Villegas, permite

evaluar el estado ambiental del borde costero, identificando posibles fuentes de contaminación, para adoptar medidas oportunas de mitigación en caso de ocurrir, esperando no tener que llegar a estas instancias”.

Asimismo, la edil agregó “para nuestra administración comunal, pero en especial para esta alcaldesa, la conservación del patrimonio natural de Río Verde y sus alrededores será siempre una prioridad, en tanto aquí está mi historia y la de mi familia, porque además de administrar la comuna, he sido parte de ella toda la vida”.

El sobrevuelo realizado, tuvo una duración aproximada de tres horas, cuyo itinerario inició en el Aeropuerto Internacional Carlos Ibáñez del Campo, de Punta Arenas, con un alcance por sectores como Cerro Nevado, Seno Skyring, el borde costero

de Isla Riesco en sector Rocallosa, Puesto Garay, Cabo León, un sector próximo al Cerro Ladrillero y al Gran Campo Nevado, en el Parque Nacional kawésqar, así como en Isla Surgidero, Isla Grande, Isla La Torre, Isla Escarpada, Ensenada Rys, Bahía Pinto y Puerto Nuevo, finalizando antes del retorno a la base del Club Aéreo, por el cruce Isla Riesco en el Canal Fitz Roy, con una distancia recorrida de 322 km.

De esta manera, se pudo constatar que, en términos generales, el borde costero señalado se encuentra en buenas condiciones, sin presencia significativa de residuos de gran tamaño, salvo algunos puntos específicos donde se observaron elementos propios de actividades acuícolas, tales como mangueras, boyas, flotadores y cuerdas de amarre.



CEBINA

El sobrevuelo tuvo una duración de cerca de tres horas.

Finalmente, Diego Alvarado Villegas, encargado de Medio Ambiente de la Ilustre Municipalidad de Río Verde, señaló: “Estos hallazgos permiten inferir que las labores de limpieza comprometidas por las empresas

salmoneras se están llevando a cabo de manera satisfactoria, sin perjuicio que la aparición de residuos en ciertos sectores representa un riesgo persistente, propio de la actividad productiva en la zona, lo que como ha señalado la

Alcaldesa, refuerza la necesidad de mantener un monitoreo constante y coordinado de parte de este departamento de medio ambiente, con el fin de adoptar medidas correctivas oportunas en caso de ser requerido”.